

Colorados-Revival-Band – 50 Jahre Rock'n Roll

Vor 50 Jahren hatten Richy Brüngenkamp, Hübi Lückemeier und Theo Westarp die Idee eine Band zu gründen, nur so zum Spaß. Das die Musiker das 50 Jahre durchhalten könnten, haben sie sich nicht träumen lassen. Die Band bekam dann noch 2 Musiker dazu und rockte bis 1972 in verschiedenen Top-Tanzlokalen in NRW. Unter anderem auch im Haus Hülsmann in Herzebrock, das wohl weit und breit bekannteste Tanzlokal im Münsterland in der auch zu der Zeit viele prominente Bands, so wie Schlagerstars der 60er/70er Jahre auftraten.

Jeden Samstag und auch Sonntag waren die Tanzlokale bis auf den letzten Platz besetzt. Diskotheken gab es zu der Zeit noch nicht und in den Tanzlokalen wurde noch Live Musik gespielt, worauf die Colorados bis heute noch ganz großen Wert legen. 1972 trennte sich die Band aus familiären und beruflichen Gründen. Musik spielte aber immer durchgehend eine Rolle für die Musiker in den unterschiedlichsten Band's. Nach 30 Jahren, 2001, fand die Band dann wieder erneut zusammen und holte sich den Bassisten Theo Druffel dazu. Gleich das erste Konzert auf der Waldbühne in Oelde, wurde zu einem riesigen Erfolg. Die Band hatte ca. mit 100 bis 200 Leuten gerechnet und weit über 1000 kamen.

In diesem Jahr 2013 stehen die Mitglieder der „Colorados-Revival-Band“ nun 50 Jahre auf der Bühne und rocken immer noch wie früher. „Biegsam wie eh und je“ schrieb eine Zeitung über die vier Musiker. Das ist ihre Welt und das soll auch so bleiben, solange die Gesundheit mitspielt. Viele große Konzerte haben die „Colorados“ hinter sich. Es folgten Konzerte, wie das Sommerfest in Bielefeld-Brackwede im Hochsicherheitstrakt vor 350 Gefangenen, welches zu einem der außergewöhnlichsten Konzerte in der

Bandgeschichte zählt. Die „Colorados“ waren auch bei vielen Wohltätigkeitsveranstaltungen dabei, was der Band auch weiterhin sehr wichtig ist. Am 1. Mai spielen sie auch für „Herzenswünsche e.V.“ ab 15.00 Uhr bei „Concept Direct“ am Landhagen Mittelweg 93. Auch viele Oelder Firmen und Vereine beteiligen sich an dieser Veranstaltung. Motto der Colorados: „Uns geht es gut, dann wollen wir auch für die anderen etwas tun, die gerade nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen“.

Ca. 16.000 Zugriffe seit der neuen Internetseite kann die Band bisher auf ihrer Internetseite www.colorados-revival.de schon zählen. Das haben sie ihrem Internetfotografen, Dieter Probst, aus Oelde zu verdanken, der auch fast von Anfang an zu den Colorados zählt. Viele tolle Momente von den Konzerten hat er auf Bildern festgehalten und auf die oben genannte Internetseite der Band gesetzt.

Am 8. Juni 2013 ist es dann mal wieder soweit, die Band hat wieder ein Jubiläum und das ist das 50jährige Bühnenjubiläum, das in der City in Oelde auf einer großen Bühne auf dem Marktplatz direkt nach dem Citylauf statt findet. Die Colorados freuen sich auf viele Fans aus der Umgebung und natürlich auch auf viele junge und jung gebliebene Oelder. Beginn ca. ab 19.00 Uhr. Vorab spielt eine Rock'n Roll Band aus Lippstadt und dann kommen die Altrockers der „Colorados-Revival-Band“ auf die Bühne. Die Band verspricht gute Stimmung mit vielen bekannten Hits aus den 60er, 70er und 80er Jahren. Und auch sonst haben sie noch einige Überraschungen im Gepäck. Den ersten Oelder Song im Rock'n Roll Stil wird die Band im Jubiläumsjahr dem Oelder Publikum präsentieren. Der Song wurde von den Colorados extra zum 50jährigem Bühnenjubiläum geschrieben. Ein Song der richtig gut abgeht!